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MARCELO BAIOCCHI CARNEIRO/ Presidente da Fecomércio-Goiás

UM ANO DE GESTÃO

Em junho, a atual administração do Sistema Fecomércio completou um ano. Foi um período de muito trabalho, de mu-
danças e quebra de paradigmas. Nosso maior desafio, a gestão compartilhada de Sesc e Senac avançou bastante, não sem 
dificuldades. Estamos na fase de implantação, que começou com a integração das equipes de comunicação em dezembro e 
continuou a ponto de grande parte da direção estar toda em um único espaço, no prédio do Senac do Setor Aeroporto, em 
Goiânia. 

Estamos nos preparando para o novo mundo sem a contribuição sindical. Teremos de pensar produtos e serviços para o 
comércio, além de sermos fortes política e institucionalmente. Criamos uma estratégia para isso e já partimos para o traba-
lho com a reforma de toda a estrutura da sede na Avenida 136. Lá será nossa central de serviços e de apoio aos sindicatos e 
empresários do comércio.

Estamos com os pés no presente e a cabeça no futuro. Em um período de um mês estabelecemos contatos com Israel, 
Taiwan e China, em busca de novos negócios e oportunidades para os empresários goianos. Esta edição da revista traz outra 
de nossas paixões, a energia fotovoltaica, o futuro da geração de eletricidade, por ser uma fonte limpa e renovável.

Ainda temos muito trabalho pela frente. Estamos apenas começando e temos uma inquebrantável fé em Deus, além de 
disposição para o trabalho de fazer mais, com menos, melhor e mais rápido. 

Temos uma inquebrantável fé em Deus e disposição para o 
trabalho de fazer mais, com menos, melhor e mais rápido
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“Preparamos nossos jovens  
para o futuro do país”, diz 
presidente da CNC em Goiânia

O presidente da Confederação Nacional do Comér-
cio de Bens, Serviços e Turismo (CNC), José Roberto 
Tadros, visitou o Sistema S em Goiás no dia 8 de maio. 
Foi recebido pelo presidente da Fecomércio-GO, Mar-
celo Baiocchi, e demais membros da diretoria, além dos 
representantes do Sesc e Senac regional.

José Roberto Tadros conheceu a sede do Sesc Cida-
dania, que fica no bairro Jardim América, em Goiânia. 
Atualmente, a unidade possui um total de 2,4 mil alunos, 
sendo 1.146 do ensino fundamental anos iniciais, 800 do 
ensino fundamental anos finais e 468 alunos do ensino 
médio. Foi possível conhecer toda a estrutura, como 
bibliotecas, quadras poliesportivas, teatro, salão e os 
laboratórios de Física, Química, Biologia e Informática.

O presidente enfatizou a importância do Sistema 
S para o Brasil, aos alunos e funcionários presentes. 
“Estamos preparando nossos jovens para o futuro produ-
tivo do país”. Tadros também assistiu a uma apresentação 
da Banda Marcial da escola.

Em seguida, participou de uma reunião no Serviço 
Brasileiro de Apoio às Micro e Pequenas Empresas 
(Sebrae), com entidades ligadas ao Sistema S regional e 
que estão debatendo sobre os possíveis cortes previstos 

Durante visita, presidente da CNC, José Roberto Tadros, conheceu a estrutura do Sesc Cidadania

Em entrevista, Tadros diz que CNC continuará 
defendendo o Sistema S contra ameaça de cortes
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Marcelo Baiocchi avalia que há 
desconhecimento sobre serviços prestados pelo 
Sistema S e aplicação dos recursos

pelo governo federal.
Para finalizar o dia de visita em Goiás, seguiu 

para a abertura do Congresso Nacional de Hotéis 
2019 (Conotel), evento importante para o turismo 
que incentiva e possibilita a participação de empre-
endedores locais e nacionais.

À ESPERA DO DIÁLOGO
Tadros lembrou que as entidades representa-

tivas do setor, em níveis nacional e estadual, têm 
defendido o Sistema S e ainda aguardam abertura 
de diálogo sobre o assunto. “Vamos continuar de-
fendendo o Sistema e permanentemente dispostos 
a um diálogo com o governo, para que ele tenha 
conhecimento, na sua profundidade, do que o 
Sistema presta de serviços à comunidade”, disse. 
Ele informou que o governo ainda não chamou a 
entidade para uma conversa. “Estamos aguardan-
do”, disse. “Abrimos todas as formas de diálogo. 
Só eu dei esta manifestação na imprensa em várias 
oportunidades”, assinalou. “Na democracia o que 
tem de prevalecer é o diálogo e nós, habitualmente, 
somos pelo diálogo, até porque temos formação 
democrática e liberal. Nós não radicalizamos, mas 
estamos prontos a defender nosso Sistema, que é 
privado. Os recursos são privados”, disse. 

Tadros ressaltou a relevância social do Sistema S 
e adiantou alguns prejuízos que podem acontecer 
com os cortes. “Entendemos que o Sistema presta 
relevantes serviços.  Este corte vai propiciar ao em-
presário míseros  R$ 1 mil reais por ano, em nível de 
Sesc, e R$ 700 em nível de Senac. Em contrapartida, 
se perde uma gama de serviços gratuitos propiciada 
ao trabalhador do comércio. Ficará um vazio que 
ninguém terá oportunidade de preencher, tendo em 
vista nossa grande capilaridade”, assinalou.

José Roberto Tadros ainda lembrou que as gra-
tuidades ofertadas pelo Senac e pelo Sesc poderão 
ser afetadas. “Por exemplo, o Senac dá quase 70% 
de gratuidade, e no Sesc quase tudo é gratuidade. 
Em um universo de mais de 6 milhões de empre-
sas, só 800 mil que contribuem com o Sistema. Na 
verdade, o Sistema se mantém e presta serviço aos 
outros 5 milhões de empresas com os 800 mil que 
contribuem para o Sistema S”, afirmou.

Tadros também defendeu a reforma da Previ-
dência, que tramita no Congresso. Segundo ele, a 
reforma é necessária porque houve, por exemplo, 
mudanças nas relações de emprego com o avanço 
de tecnologias e aumento da expectativa de vida 
dos brasileiros, o que exige do Brasil preparo e 
adaptação. “De um modo geral, o que eu vejo é 
que, efetivamente, a reforma é inadiável”, disse.

Recepcionando o presidente da Confederação Nacional do 
Comércio de Bens, Serviços e Turismo (CNC), o presidente 
do Sistema Fecomércio/Sesc/Senac-GO, Marcelo Baiocchi, 
disse, em entrevista à imprensa, que a entidade que coman-
da está ao lado da CNC no trabalho de convencimento, 
principalmente junto a legisladores na Câmara Federal e no 
Senado, para um maior entendimento do que é o Sistema 
S, hoje ameaçado de corte de repasses em discursos de 
membros da equipe econômica do governo federal.
“Há um desconhecimento dos serviços prestados e onde 
os recursos são aplicados”, disse. “Temos nos empenhado 
na demonstração do tamanho do Sistema e no que temos 
entregado de serviços”, disse. Baiocchi sinalizou que a visita 
do presidente da CNC a Goiás é muito importante. “Politi-
camente, é uma demonstração de que nós precisamos estar 
unidos para defender o nosso Sistema”, destacou. 
Baiocchi  lembrou que José Roberto Tadros tem percorrido o 
Brasil, debatendo a importância do Sistema S para a forma-
ção de mão de obra e para o apoio àqueles que trabalham 
na área do comércio. “É uma honra receber nosso líder 
maior no Brasil da área do comércio”, completou.

“Estamos do lado 
da CNC”, afirma 
Baiocchi 
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No mesmo dia da visita de Tadros, o Centro de 
Convenções de Goiânia foi palco da cerimônia de 
abertura da 61ª edição do Congresso Nacional de 
Hotéis (Conotel). 

Durante a abertura, o presidente da Associação Bra-
sileira da Indústria de Hotéis (Abih), Manoel Cardoso 
Linhares, falou sobre a importância da imprensa na 
divulgação do turismo nacional e agradeceu a presença 
dos jornalistas na cerimônia, destacando que “o turismo 
no Brasil ainda está engatinhando”, mas que estão todos 
determinados a fazer com que esse setor se amplie.

Marcelo Baiocchi, presidente da Federação do 
Comércio, falou sobre as complicações que surgem e 
atrapalham o andamento no segmento turístico. “Temos 
problemas estruturais que precisam ser enfrentados, 
como a segurança pública. E problemas de infraestrutura. 
Mas o que nós não temos pouco são as belezas naturais, 
principalmente no estado de Goiás”, afirmou.

De acordo com José Roberto Tadros, presidente da 
Confederação Nacional do Comércio de Bens, Serviços 
e Turismo (CNC), o turismo brasileiro está muito abaixo 
do seu potencial. “Chegaremos lá com determinação, e 
fundamentalmente a segurança trará esse aporte junto 
com todos os fatores de financiamento para investimen-
to. A indústria do turismo é muito cara, os investimentos 
em compra de terreno e edificação de hotéis, moderni-
zação são caros. Precisa-se de apoio financeiro onde os 
entes nacionais sejam voltados a juros acessíveis para 
os investidores do setor”, conclui.

Durante o Conotel, presidentes 
relatam entraves do turismo

Presenças: ministro do Turismo, Marcelo Álvaro Antônio; presidente do Sistema Fecomércio, 
Marcelo Baiocchi; presidente da CNC, José Roberto Tadros; diretor regional do Sesc e Senac em 
Goiás, Leopoldo Veiga Jardim, e o ex-superintendente do Sebrae Goiás, Leonardo Guedes

Marcelo Baiocchi: “problemas 
estruturais precisam ser enfrentados”

José Roberto Tadros: “indústria cara e que precisa de apoio”
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Um caminho promissor
Energia solar fotovoltaica é apontada como alternativa para a crise energética

OSistema Fecomércio/Sesc/Senac-GO, por 
meio da da Faculdade Senac, realizou, 
no dia 10 de junho, o 1º Seminário so-

bre Energias Renováveis, com foco na fonte solar 
fotovoltaica. Durante o encontro, que contou com 
palestra e debate sobre o tema no Sesc Cidadania, 
reunindo grande público formado por empresários, 
autoridades, representantes de entidades e também 
da distribuidora Enel, foi discutida a geração e distri-
buição de energia e mostrado um panorama geral das 
vantagens do uso da energia solar fotovoltaica por 
empresas e população em geral, como alternativa à 
crise energética.

Ao abrir o evento, o presidente do Sistema 
Fecomércio, Marcelo Baiocchi, assinalou a im-
portância de se discutir a geração de energia, 
principalmente por causa das dificuldades com a 
distribuição elétrica, ao longo dos anos, que preju-
dicam o crescimento de negócios e da economia 
no estado. “O Seminário tem por objetivo juntar-
mos as peças deste tabuleiro”, disse. O presidente 

destacou que o evento envolveu todas as partes 
interessadas: “quem necessita do consumo da 
energia, que são as empresas, quem distribui, que 
é a Enel, quem pode gerar esta energia de diversas 
formas”, disse. Sobre a energia solar fotovoltaica, 
Baiocchi defendeu o crescimento do uso dessa 
energia limpa e renovável.

O 1º Seminário sobre Energias Renováveis con-
tou, ainda, com falas de Rodrigo Sauaia, presidente 
executivo da Associação Brasileira de Energia Solar 
Fotovoltaica (Absolar); Adriano da Rocha Lima, 
secretário de Desenvolvimento Econômico do go-
verno; do deputado estadual Virmondes Cruvinel; 
do presidente do Fundo para o Desenvolvimento da 
Pecuária em Goiás (Fundepec), membro da Diretoria 
e do Conselho Fiscal da Fieg, Joaquim Guilherme 
Barbosa de Souza; do membro do Fórum Perma-
nente de Energias Renováveis do Estado de Goiás, 
coordenador do GT de Desburocratização, Augusto 
Francisco da Silva, e dos técnicos da Enel Goiás, Paulo 
Zanin e Jessé Lima.

ESPECIAL
 ENERGIA FOTOVOLTAICA
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Investimentos em 
Goiás somam quase 
R$ 200 milhões

Palestrante convidado, o presidente executivo da 
Associação Brasileira de Energia Solar Fotovoltaica 
(Absolar), entidade que representa empresas e profis-
sionais do setor solar fotovoltaico no Brasil, Rodrigo 
Sauaia, elogiou a iniciativa do Sistema Fecomércio pelo 
debate e por apoiar a criação de uma representação 
da Associação em Goiás. Ele destacou, em entrevista 
à imprensa, que a energia solar fotovoltaica “tem cres-
cido exponencialmente” no Brasil. “Em Goiás já temos 
30 MW em projetos operacionais, o que representa 
investimentos feitos pelo setor e pela população, pelos 
consumidores, de mais de R$ 180 milhões”, disse. 
“Goiânia é o décimo município do Brasil que mais 
investe em energia solar fotovoltaica”, enfatizou.

O presidente pontuou que é preciso haver iniciati-
vas de incentivo ao uso e citou o Programa Goiás Solar, 
implementado pelo governo em 2017, com o apoio da 
Absolar, como um dos grandes momentos indutores 
do crescimento da energia no estado. “O número de 
usuários cresceu de mais ou menos 600 para quase 

Seminário sobre Energias Renováveis, no Sesc Cidadania, discute fonte solar 
fotovoltaica em palestra e debate com representantes de entidades e empresas

ESPECIAL
 ENERGIA FOTOVOLTAICA
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3 mil sistemas”, comparou. Ele falou sobre o grande 
potencial de crescimento do Brasil para aproveitar a 
tecnologia, pela média de luz solar que recebe, em 
especial a região Central do país, onde Goiás se insere.

Sauaia apontou vantagens, além do benefício 
ambiental. “Com o sistema solar fotovoltaico, você 
tem a tranquilidade de saber, pelos próximos 25 
anos, quanto a sua energia elétrica vai custar: você 
estará produzindo ela”, afirmou. A forte diminuição 
do preço da tecnologia nos últimos anos contribuiu 
para o crescimento da utilização, mas, na matriz solar 
brasileira, a energia solar fotovoltaica ainda é a sétima 
fonte, com 1,2%. “Até 2040, essa fonte vai crescer até 
representar 32% da matriz”, citou. O financiamento, 
porém, é visto como o maior gargalo do mercado por 
mais de 75% das empresas do setor.

Presidente da Absolar, Rodrigo Sauaia, 
destacou o crescimento da energia solar 
fotovoltaica no Brasil e em Goiás 

Presidente da Absolar visita sede da Fecomércio  Alunos do Sesc Cidadania puderam conhecer 
mais sobre o uso da energia solar fotovoltaica 

Público lotou 
o auditório 
do Sesc 
Cidadania

ESPECIAL
 ENERGIA FOTOVOLTAICA
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Baiocchi defende 
alternativas para 
geração de energia

Durante o 1º Seminário sobre Energias Renová-
veis, o presidente do Sistema Fecomércio, Marcelo 
Baiocchi, disse que o momento é oportuno para se 
discutir alternativas de geração de mais energia, a fim 
de que a economia volte a crescer. O evento, promo-
vido pelo Sistema Fecomércio, por meio da Faculdade 
Senac, teve como tema a energia solar fotovoltaica.  

Segundo o presidente, as dificuldades com a distri-
buição elétrica que as empresas e os empresários têm 
enfrentado para continuar produzindo, ao longo dos 
anos, demandam soluções. “O estado não crescerá se 
não tiver energia para gerar empregos; sem energia, a 

gente não consegue instalar novos empreendimentos, 
ampliar as empresas”, pontuou.

Ao falar sobre a energia solar fotovoltaica, Baiocchi 
lembrou que Goiás tem um bom posicionamento em 
relação à geração distribuída, ocupando o nono lugar 
no Brasil em potência instalada, segundo dados da 
Associação Brasileira de Energia Solar Fotovoltaica 
(Absolar). Ele defendeu o crescimento do uso dessa 
energia. “É uma fonte de energia renovável, limpa, 
sustentável, ambientalmente positiva”, enfatizou.  
Baiocchi assinalou a intenção de transformar o tema 
em discussão recorrente.

Baiocchi discursa durante o 
seminário: “Sem energia, a 
gente não consegue instalar 
novos empreendimentos, 
ampliar as empresas”

ESPECIAL
 ENERGIA FOTOVOLTAICA
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para que, cada vez mais, possamos trazer 
riqueza, indústrias, negócios para dentro 
da nossa casa”, disse.  “A Fecomércio é a 
casa do empresário. Não é mais do que 
a nossa obrigação receber esta e qualquer 
Câmara de negócios  que quiser usar as 
nossas instalações”, disse, sobre o apoio 
técnico e logístico à nova Câmara e o 
fomento da entidade à atividade em-
presarial em Goiás, citando também o 

apoio da Federação à organização das 
missões comerciais da Câmara. Como 
empresário, Marcelo Baiocchi também 
compõe a Câmara Israel-Brasil Central. 
O embaixador de Israel no Brasil, Yossi 
Shelley, que apresentou um documento 
oficial do governo do país chancelando 
a Câmara, destacou que os dois países 
já são parceiros há muito tempo, mas 
a distância física é grande, e o idioma 

Em prestigiada solenidade dia 19 
de junho na Federação do Comércio 
do Estado de Goiás (Fecomércio-GO), 
com a presença do presidente Marcelo 
Baiocchi e do embaixador de Israel 
no Brasil, Yossi Shelley, entre outras 
autoridades, foi lançada oficialmente 
a Câmara de Cooperação Israel-Brasil 
Central (Ccopib). Ela foi formada com 
o objetivo de promover maior inter-
câmbio e  oportunidades de negócio 
entre entidades e empresas de Israel e 
empresários dos estados de Goiás, Mato 
Grosso, Mato Grosso do Sul, Tocantins 
e do Distrito Federal. Ao abrir o evento, 
o presidente do Sistema Fecomércio, 
Marcelo Baiocchi, falou do interesse do 
empresariado por Israel. “Sem dúvida 
nenhuma, Israel sempre atrai os inte-
resses dos empresários. É um país no 
qual há tecnologia, desenvolvimento, 
respeito, onde nós podemos realmente 
nos espelhar”, disse. Ele ressaltou que a 
Fecomércio abriu as portas para receber 
a Ccopib. “Entendemos que é isso que 
o empresário de Goiás precisa: espaço 
para fomentar os seus negócios, buscar 
novas tecnologias e grandes parcerias 

Missão Oriente Médio
Com sede na Fecomércio, Câmara Israel-Brasil Central fomentará relações comerciais

Embaixador de Israel no Brasil, Yossi Shelley, discursa na solenidade de lançamento, ao lado do 
presidente do Sistema Fecomércio, Marcelo Baiocchi, e dos membros da  CCOPIB e autoridades presentes

Marcelo Baiocchi: “Israel sempre atrai os interesses dos 
empresários. É um país onde há tecnologia, desenvolvimento, 
respeito, onde nós podemos realmente nos espelhar” 
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Presidente honorário da Câmara, 
o prefeito de Aparecida, Gustavo 
Mendanha, disse que está muito feliz 
em colaborar com o coletivo. “Quero 
me colocar como instrumento para 
potencializar a relação entre Brasil e 
Israel. Temos uma série de oportunida-
des na área de tecnologia, segurança, 
saúde, educação”, assinalou, sobre a 
possibilidade de negócios entre os 
países. “Israel, um país que tem a di-
mensão do estado de Sergipe, é uma 
das potências do mundo”, ainda citou. 
“Nós temos muito a ganhar com esta 
relação”, disse, sobre a ampliação das 
tratativas comerciais de Goiás com 
Israel, na compra de tecnologia e na 
venda de produtos. 

Amos Blanche, superintendente 
da Câmara, apresentou um levanta-
mento dos aspectos gerais das rela-
ções entre Israel e Brasil, tanto das 
oportunidades quanto dos desafios. 
“Enxergamos um potencial e vimos 
que temos muito realmente a fazer. 
A nossa Câmara é um ponto de 
referência, serve para aproximar as 
empresas e entidades de Israel com 
as da nossa região”, disse, sobre o 
potencial de ampliação da cooperação 
entre os dois países. “Nosso foco não é 
só o comércio – que é nosso produto 
final –, e sim a cooperação, que vai 
desencadear o comércio. É juntar as 
forças dos dois países, que são muito 
complementares”, explicou. Ele ressal-
tou que o embaixador Yossi Shelley 
teve papel fundamental na criação 

Presidente honorário da Câmara, prefeito de Aparecida, Gustavo Mendanha; 
embaixador de Israel no Brasil, Yossi Shelley; superintendente da 
Câmara, Amos Blanche, e vice-superintendente, Jusciene Dias Schabbach

Presidente da Câmara busca 
oportunidade de negócios

também dificulta. Para ele, a existência 
da Ccopib facilita e agiliza a troca de 
informações. “Com esta Câmara, empre-
sários de Israel e empresários brasileiros 
desta região podem, rapidamente, se 
conhecer, se encontrar  e fazer negócios”, 
observou. Segundo ele, após a eleição do 

presidente Jair Bolsonaro, a aproxima-
ção entre Brasil e Israel se tornou mais 
intensa. “Agora as portas estão aber-
tas”, afirmou. Yossi Shelley também 
assinala que há muito potencial de 
ampliação de negócios entre os dois 
países, e com a região Brasil Central, 

e cita os valores atrativos. “Há muito 
a oferecer. Em Israel, as empresas co-
nhecem o Brasil como fornecedor de 
agricultura, mas  há muito potencial 
de comércio em outras áreas, como 
produtos de beleza, de tecnologia 
etc.”, enumerou.

da Câmara. E também agradeceu ao 
presidente da Fecomércio, Marcelo 
Baiocchi, por abrir as portas para a 
Ccopib. “A Fecomércio tem dado 
todo o apoio para a gente”, destacou. 
Amos disse que a Câmara tem 15 as-
sociadosfundadores, está formada por 
“pessoas representativas no Estado”, de 
vários setores. A vice-superintendente, 
Jusciene Dias Schabbach, pontuou que 
a Ccopib é um importante projeto, 
com sede, agora, na Fecomércio. “To-
dos os empresários têm necessidade 
desta troca de informação, mas não 
tinham onde procurar. Essa iniciativa 
é para que o empresário tenha um 
endereço, um local, com pessoas para 
fazer esta interação”, afirmou. Ela 
ressaltou a associação à Ccopib das 
prefeituras de Rio Verde e Jataí, além 
de Aparecida, administrada pelo presi-
dente honorário da Câmara, o prefeito 

de Aparecida, Gustavo Mendanha. “A 
gente está criando as cidades-irmãs e 
parques tecnológicos, para ajudar o 
poder público, e missões, que são mui-
to importantes para os empresários”, 
assinalou. Paulo do Vale e Vinícius 
Luz, respectivamente prefeitos de 
Rio Verde e Jataí, estiveram presentes 
na solenidade, assim como o repre-
sentante do prefeito de Goiânia, Iris 
Rezende, o secretário municipal de 
Desenvolvimento Econômico, Tra-
balho, Ciência e Tecnologia, Celso 
Camilo. O governador Ronaldo 
Caiado foi representado pelo assessor 
especial para Assuntos Internacionais 
da Governadoria, Giordano Sárvio 
de Souza. O secretário estadual 
de Desenvolvimento Econômico e 
Inovação, Adriano da Rocha Lima, 
também prestigiou a solenidade, 
entre outras autoridades.         
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Goiás deve ter missão a Taiwan

Marcelo Baiocchi e comitiva da Fecomércio estiveram na sede 
da Taitra para discutir oportunidades de negócio em Taiwan

Vice-presidente do 
Sindinformática,  Marcos 

Vilela Fonseca, destaca 
potencialidades de Taiwan: 

“É um parceiro comercial 
importante, estratégico, 

para o mundo todo”

Participantes do 
Seminário receberam 
informações gerais 
sobre Taiwan

Seminário divulga 
oportunidades de parceria

Promovido pela Federação do Co-
mércio do Estado de Goiás (Fecomércio 
-GO), pelo Sindicato das Empresas de 
Informática, Telecomunicações e Simila-
res no Estado de Goiás (Sindinformática/
GO) e pela agência Taitra – de fomento 
do comércio entre Taiwan e o Brasil – 
aconteceu na sede da Federação, dia 15 
de maio, o seminário “Oportunidades 
de parceria com Taiwan – cidades inte-
ligentes e indústria verde”. No encontro, 
foram mostrados aspectos gerais do 
mercado do país asiático e do inter-
câmbio comercial entre os dois países. 
O vice-presidente do Sindinformática e 
presidente do Conselho Empresarial de 
Tecnologia, Inovação e Comunicação 
(Cetic), Marcos Vilela Fonseca, disse que 
Taiwan é uma das maiores potências de 

tecnologia do mundo. “É um dos gran-
des fabricantes das melhores marcas. É 
conhecido pelas marcas de tecnologia, 
de painel fotovoltaico, de computadores, 
placas-mãe, de periféricos, ferramentas”, 
descreveu. “Então, é um parceiro co-
mercial importante, estratégico, para o 
mundo todo”, enfatizou. Representante 
da Taitra, o gerente Sik Lung Suen des-
tacou que o seminário é uma chance 
importante de estabelecer parcerias com 
empresas goianas. “São dois assuntos 
principais: a IOT e a economia circular”, 
disse, sobre a palestra que apresentou 
no encontro. “O Brasil tem muitas 
startups que desenvolvem tecnologia de 
software”, ainda apontou, comentando 
as trocas comerciais entre empresas 
brasileiras e de Taiwan.

Ideia é conhecer o 
que de melhor se 
faz naquele país 
em educação e 
tecnologia

O presidente do Sistema Feco-
mércio/Sesc/Senac-GO, Marcelo 
Baiocchi, esteve em São Paulo, no dia 
17 de junho, discutindo projetos de 
inovação. Acompanhado do diretor 
executivo, Ibraim de Almeida Co-
elho, e do consultor de Tecnologia, 
Jorge Barbosa, ele esteve reunido com 
representantes de duas importantes 
empresas na capital paulista: a Taitra, 
escritório de negócios de Taiwan, e a 
Absolar. Baiocchi ressalta que a inten-
ção da entidade é formatar missões 
ao país, conhecido por sua tecnologia 
avançada, para conhecer também 
outros campos em que os asiáticos 
são especialistas. “Montaremos uma 
missão multissetorial àquele país em 
outubro, para conhecermos mais de 
educação, tecnologia e outros assun-
tos em que os asiáticos são experts”, 
disse. O presidente informou que a 
missão visitará eventos como a Energy 
Taiwan, sobre energia solar, e a Taipei 
International Electronics Show, sobre 
eletrônicos. “Será um momento não 
apenas de conhecimento, mas de 
negócios”, afirma.
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A Fecomércio-GO instalou dia 10 de maio, em ceri-
mônia na sede da entidade, seu Conselho Empresarial de 
Tecnologia, Inovação e Comunicação (Cetic). O evento foi 
conduzido pelo presidente da Fecomércio-GO, Marcelo 
Baiocchi, e reuniu autoridades e empresários do segmento.
Foram anunciados como presidente do Conselho Marcos 
Vilela Fonseca (Sindinformática); como vice-presidente 
Deybson de Santana Cipriano (Assespro); como conselho 
efetivo Felipe Pinho da Costa (Gyntec) e Leopoldo Veiga 
Jardim (Sesc/Senac). “Vamos criar condições necessárias 
para que a tecnologia tenha ascensão. É necessário implan-
tar as estratégias que precisam sair do papel para a prática, 
transformar e fazer notar que a ciência, a tecnologia e a 
inovação precisam ter ação fundamental no País”, afirmou 
Celso Gonçalves Camilo Junior, secretário municipal de de-
senvolvimento Econômico, Trabalho, Ciência e Tecnologia 
(Sedetc), presente no evento. Na ocasião, foi reforçado o 
papel crucial do Cetic de promover o debate para o apri-
moramento e fortalecimento das políticas relacionadas à 
inovação no comércio de Goiás, referente às tecnologias 
da informação e da comunicação. Também participaram da 
cerimônia o presidente da Fecomércio Acre, Marcos Lamei-
ra, presidente da Câmara Técnica de Tecnologia e Inovação 
do Codese, Jeferson Sena, diretor de Inovação e Novos 
Negócios da Funtec, Pedro Luiz da Costa Oliveira, presi-
dente do Sindinformática, Marco César Chaul, presidente 

Vice-presidente do Cetic, Deybson de Santana Cipriano 
(Assespro), o presidente Marcos Vilela Fonseca e o 
presidente do Sindinformática, Marco César Chaul

TI em 
primeiro 
lugar
Criado em maio Conselho Empresarial  
de Tecnologia, Inovação e Comunicação

da Femicro-GO, José Augustinho Fogliatto, presidente ACE 
Centro-Oeste, Felipe Pinho, presidente do Sindiaçougue e 
diretor da Fecomércio-GO, Silvio Yassunaga, e o vereador 
Welligton Peixoto.

Membros do Cetic e convidados na solenidade de posse: 
promoção de debate e fortalecimento de políticas como meta

Celso Camilo, secretário municipal de 
Desenvolvimento Econômico, Trabalho, Ciência 
e Tecnologia (Sedetc); Marcos Vilela Fonseca, 
presidente empossado do Cetic, e Marcelo Baiocchi, 
presidente do Sistema Fecomércio

Presidente do 
Cetic, Marcos 

Vilela Fonseca, 
discursa 

durante a 
solenidade  

de posse
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O presidente do Sistema Fecomér-
cio/Sesc/Senac-GO, Marcelo Baiocchi, 
avaliou, na imprensa, os efeitos da nova 
norma do governo federal, que amplia 
de 72 para 78 o número de setores 
autorizados a trabalhar aos domingos e 
feridos. A Portaria 604/2019 foi assinada 
pela Secretaria Especial de Previdência e 
Trabalho do Ministério da Economia no 
dia 18 de junho e inclui o comércio em 
geral. Para Baiocchi, o efeito prático será 
um aumento das contratações.

“Será preciso fazer contratações, 
nem que seja de diaristas ou horistas”, 
disse, a um jornal da capital, se referin-
do àquelas empresas que não abrem 
aos domingos e feriados que funcio-
narão nestes períodos. Baiocchi ainda 
avaliou que a medida dá liberdade aos 
comerciantes. “Não existe justificativa 

para proibir nenhum tipo de negócio 
de funcionar aos domingos e feria-
dos”, afirmou, assinalando que os 
trabalhadores terão folgas em outros 
dias da semana. “Na verdade, quem 
trabalhar nesses dias ganhará mais 
sobre a hora”, disse.

O presidente do Sistema Fecomér-
cio também abordou o tema durante 
entrevista em rádio e sublinhou a 
necessidade da medida, diante do alto 
índice de desemprego no país. “Vemos 
com bons olhos, porque é uma forma 
de cada vez mais liberar a economia”, 
salientou. Para ele, a liberdade de 
horários gera mais oportunidades de 
negócios. “Só gerando emprego que o 
país vai sair da situação econômica em 
que está”, avalia.

Baiocchi acredita que os emprega-

dos do comércio também ganharão 
com a medida, e não só com abertura 
de novas vagas. “Ele vai passar a ter 
oportunidade de ganho”, disse, sobre o 
consequente aumento das comissões. 
O presidente também acredita que o 
consumidor ganha com o horário. “Ele 
terá a liberdade de buscar (produtos) 
no seu tempo disponível”, assinala, so-
bre a possibilidade ampliada de horário 
de funcionamento do comércio.

Marcelo Baiocchi assinala que a 
Portaria, que está em vigor desde a 
publicação, deve respeitar o regra-
mento da CLT e das convenções co-
letivas. “Cada segmento, junto ao seu 
sindicato, vai ter que fazer a avaliação 
se ele já tem a liberdade de começar 
a funcionar nos feriados e finais de 
semana”, assinalou.

A mudança que significa oportunidade
Marcelo Baiocchi apoia norma de trabalho aos domingos e feriados

Marcelo Baiocchi, em entrevista, afirmou que a medida vai gerar mais empregos

Suelen Roosivelt (Rádio Vinha FM)
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O Sindicato dos Proprietários de 
Pit-dog em Goiânia (Sindpit-dog) 
participou da 35ª edição da Feira 
Fispal Food Service 2019, realizada 
na Expocenter Norte, em São Paulo 
(SP). O evento é um dos principais 
para atualização profissional e cons-
trução de bons negócios no ramo da 

alimentação. Ademildo de Godoy, 
presidente do Sindpit-dog, afirmou 
estar satisfeito com a presença da 
entidade e de seus associados na 
feira. “O evento é importante para 
a ampliação do conhecimento, 
ficar mais próximo da tecnologia 
e do que temos de atualização no 

mercado”.  Os empreendedores 
puderam conhecer as mais novas 
orientações do setor com os 470 
expositores. A Fispal acontece há 
35 anos, trazendo soluções em 
tecnologia, serviços, embalagens, 
serviços, equipamentos, produtos, 
além de diversas atrações.

Eliene Meireles (Abav-GO), Rose 
Páscoa (RP Influencer Travel) e 

Fernando Magalhães Filho (Goiás 
Turismo) durante a solenidade

Cetur participa de lançamento 
da Expo Turismo Goiás

O Conselho Empresarial de Turismo 
e Hospitalidade em Goiás (Cetur/GO) 
participou, dia 18 de junho, do coquetel 
de lançamento da Expo Turismo Goiás, no 
Hotel Real Executive. A feira de negócios 
do segmento acontece no dia 19 de julho, 
no Centro de Convenções de Goiânia. 
Órgão da Federação do Comércio do 
Estado de Goiás (Fecomércio-GO), o 
Cetur é um dos apoiadores do evento. 
A promoção da feira é da Associação 
Brasileira de Agência de Viagens Goiás 
(Abav-GO), com apoio, além do Conse-
lho e do Hotel Real Executive, de outras 
entidades importantes do segmento do 
turismo em Goiás e que fazem também 
parte dos conselhos efetivos e consultivos 
do Cetur. Ricardo Rodrigues Gonçalves, 
que é presidente do Cetur e do Sindicato 
de Turismo e Hospitalidade no Estado de 
Goiás (Sindtur/GO), lembra que a Expo 
Turismo já existiu no passado e agora está 
sendo retomada. Ele assinala que a feira 
é uma união entre iniciativas pública e 
privada em prol do turismo goiano. “Essa 
união tem a importância de resgatar um 
evento que há oito anos não acontece 
e fomentar os negócios”, disse. “A Expo 
Turismo tem o objetivo de dar visibilidade 
e divulgar o turismo goiano, mostrando as 
nossas belezas naturais, buscando aumen-
tar o fluxo de turistas em nosso estado, 
gerando empregos e trazendo riquezas 
para a sociedade goiana”, assinalou.

Sindpit-dog participa da 35ª Feira Fispal

Ricardo Rodrigues e Fernanda Cury, vice-presidente do Cetur/GO, 
participaram do lançamento, ao lado da presidente da Abav-GO, 
Eliene Meireles, e do jornalista José Guilherme Schwam

Ricardo Rodrigues, presidente 
do Cetur/GO e do Sindtur/GO, 
discursa durante a solenidade: 
“Expo Turismo Goiás vai 
fomentar os negócios”

Presenças: Fernanda Cury 
(Cetur), Eliene Meireles  
(Abav-GO), Fernando de 
Oliveira Jorge (Abrasel) e 
Vanessa Pires Morales (Abih)

Fotos: Luciana Lombardi
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Pacotes de Excursões e Passeios

GENTE QUE AMA VIAJAR

10x sem juros
guias de turismo
passeios locais
seguro viagem

descontos especiais
para crianças
alimentação inclusa
assistência médica

Vantagens Sesc*

sescgo.com.br/turismo

*consulte datas e
detalhes no site

Para trabalhadores do comércio de bens, serviços
e turismo com carteira assinada e seus dependentes.

Considerado o maior evento do segmento no Cen-
t ro - Oes te , a edição 2019 da Feira Goiana de Beleza 
(Fegobel) foi realizada entre os dias 16 e 18 de junho, 
no Centro de Convenções de Goiânia. Realizada desde 
o ano 2000, a Fegobel deste ano, segundo a organização 
do evento, recebeu um público de mais de 40 mil pessoas 
e movimentou cerca de R$ 7 milhões em negócios, um 
incremento de 40% em relação ao ano anterior.

A Fegobel é voltada, principalmente, para empreende-
dores e profissionais do ramo da estética. Ao todo, 170 ex-
positores, que representam marcas de ponta no mercado, 
mostraram ao público as principais tendências desse ano. 
Caravanas de diversas cidades de Goiás e de outros estados 
– como Mato Grosso, Tocantins, Pará, Maranhão, Bahia e 
Minas Gerais, além do Distrito Federal – compareceram.

Nos três dias da Feira aconteceram também cursos, 
congressos, meetings, seminários e workshops, em diversas 
áreas, com inscrições prévias. Além disso, aconteceu o já 
tradicional “Desafio dos Barbeiros”, que destacou estilo e 
técnica dos participantes, com prêmios em dinheiro para 
os vencedores.

Segundo Marcelino Vitor Lucena, presidente do 
Sindicato dos Proprietários de Barbearias e Institutos de 
Beleza do Estado de Goiás (Sindibeleza-GO), o segmento é 
formado por uma imensa gama de profissionais, como bar-
beiros, cabeleireiros, manicures, esteticistas, maquiadores, 
massagistas, micropigmentadores, tatuadores, além dos 

Cada vez mais forte 
Fegobel reúne 40 mil pessoas e 
gera sete milhões em negócios

Feira disponibilizou também cursos, congressos, 
meetings, seminários e workshops 

distribuidores de cosméticos. “Todos esses profissionais 
precisam estar sempre se atualizando, para se manter no 
mercado. Daí a importância dessa grande feira, que, além 
de atualização de técnicas e produtos, traz a oportunidade 
de se fazer diversos cursos, com profissionais renomados 
de todo o país”, disse.

O presidente do Sindibeleza ressaltou que o segmento 
da beleza é um dos que mais cresce no Brasil e está com 
o mercado aquecido. Só em Goiás, são 30 mil salões, 
com mais de 100 mil empregos diretos. “Graças a um 
trabalho de conscientização que temos feito, a formali-
zação avançou muito no nosso mercado. Hoje, 90% dos 
negócios já estão formalizados”, disse.

Maior evento do segmento no Centro-Oeste, Fegobel movimenta mercado e é referência para empresários e profissionais
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Pacotes de Excursões e Passeios

GENTE QUE AMA VIAJAR

10x sem juros
guias de turismo
passeios locais
seguro viagem

descontos especiais
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Para trabalhadores do comércio de bens, serviços
e turismo com carteira assinada e seus dependentes.
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Sindicato argumenta que obrigar o fracionamento encareceria 
o custo prejudicando, principalmente, as pequenas empresas

O Sindicato do Comércio Vare-
jista de Produtos Farmacêuticos do 
Estado de Goiás (Sincofarma-GO) 
tem procurado alertar a população 
sobre a inutilidade de se adotar a 
obrigatoriedade da venda de medi-
camentos fracionados nas farmácias 
de Goiânia. A entidade considera a 
hipótese de alteração da legislação 
local – prevista em projeto que tra-
mita na Câmara Municipal – inócua, 
porque norma federal já faculta aos 
estabelecimentos tal tipo de venda. 
O sindicato assinala que, como a 
possibilidade já existe, obrigar as 
farmácias a fracionar medicamentos 
apenas encareceria o custo, prejudi-
cando, principalmente, as pequenas 
empresas. O Sincofarma defendeu 

Tudo igual
Sincofarma alerta que obrigar fracionamento de 
medicamento não muda nada para a população

seu posicionamento em reunião com 
o vereador Anselmo Pereira, no dia 30 
de abril, na Câmara. A entidade mobi-
liza apoio contra a matéria de autoria 
do vereador Carlin Café, que institui a 
obrigatoriedade. Presente na reunião, 
o vice-presidente do Sincofarma, Dei-
visson Teixeira Leão, explica porque o 
sindicato é contra o projeto. “Somos 
contra obrigar os estabelecimentos a 
vender de forma fracionada. Afinal, já 
está em vigor, há alguns anos, norma 
que faculta a medida a quem quiser 
adotá-la”, disse Deivisson Leão. Ele 
pontua que, após Decreto n° 5.775, 
de 10 de maio de 2006, que revo-
gou o Decreto n° 5.348, a Anvisa 
editou a RDC n° 80, de 11 de maio 
de 2006, atualmente vigente. “Essa 

legislação, diferentemente do que 
propõe o projeto do vereador Carlin 
Café, permite que a farmácia escolha 
adotar ou não a venda fracionada, o 
que consideramos mais justo”, assinala. 
Para Deivisson, que na reunião esteve 
acompanhado de diretores do Sinco-
farma, a obrigatoriedade demandaria, 
por exemplo, adequações físicas – 
como salas específicas – e contratação 
de mais pessoal nas farmácias – para 
manipular as bulas e rótulos –, o que 
implicaria em gastos que grande parte 
dos estabelecimentos não têm como 
arcar. “É todo um aparato que se faria 
necessário para a venda dos medica-
mentos desta forma fracionada. As 
pequenas farmácias seriam as mais 
impactadas”, alerta.
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Dia Livre de Impostos foi uma 
iniciativa conjunta da CDL 
Goiânia, da CDL Jovem, do 
Sicoob Lojicred e do Sindiposto

Em comemoração aos 39 anos de criação do SecoviGoiás, 
diretoria, associados, colaboradores e várias autoridades civis e mi-
litares se reuniram, no dia 12 de junho, para um café da manhã no 
auditório do sindicato. As autoridades presentes foram unânimes 
em elogiar o ótimo relacionamento que o SecoviGoiás mantém 
com as mais variadas esferas do poder público e enfatizaram o 
importante papel do mercado da habitação no desenvolvimento 
socioeconômico de Goiás. O presidente do Sistema Fecomércio, 
Marcelo Baiocchi Carneiro, relembrou os desafios enfrentados 
quando assumiu pela primeira vez a presidência do sindicato, em 
1995, destacando a importância das diretorias que o antecederam, 
e falou da satisfação de fazer parte dessa história vencedora, que 
resultou em um sindicato forte e respeitado. “Todas as conquistas 
do SecoviGoiás e do mercado da habitação foram frutos de muito 
suor, trabalho e dedicação”, assinalou.

Cinco postos de combustíveis da 
capital participaram dia 30 de maio 
do Dia Livre de Impostos, uma inicia-
tiva conjunta entre a CDL Goiânia, 
a CDL Jovem, o Sicoob Lojicred e o 
Sindicato do Comércio Varejista de 
Derivados de Petróleo no Estado de 
Goiás (Sindiposto). Na oportunidade, 
os estabelecimentos venderam gasolina 
comum sem a cobrança dos tributos 
incidentes sobre o produto. Segundo 
o presidente do Sindiposto, Márcio 
Andrade, o objetivo foi mostrar para o 
consumidor como a alta carga tributária 
impacta no preço final do combustível. 
“Hoje, praticamente metade do que é 
cobrado na bomba vai para os cofres 
públicos”, resume. Nos postos parti-
cipantes, o preço do litro de gasolina 
comum foi reduzido em 42%. Cada 
um dos estabelecimentos ofertou 2 mil 
litros do combustível ao preço original, 
em horários alternados, totalizando 10 
mil litros disponibilizados ao consumi-
dor na capital ao longo do dia. Além 
disso, cada consumidor teve direito a 
abastecer R$ 50.

Postos participam de  
Dia Livre de Impostos

SecoviGoiás comemora 39 anos

Presidente do Sindiposto, Márcio 
Andrade, alerta que alta carga 
tributária impacta preço pago 
pelo consumidor

Ao lado de 
diretores, 

Marcelo Baiocchi 
discursa na 
solenidade, 

prestigiada por 
associados, 

colaboradores 
e várias 

autoridades



22 C&S GoiáS | Junho 2019 

O Sindicato do Comércio Varejista 
de Feirantes e de Vendedores Ambu-
lantes no Estado de Goiás (Sindifei-
rante) se reuniu dia 23 de maio com 
a Prefeitura de Goiânia para discutir 
a mudança de local da Feira Hippie.

A transferência provisória se dá 
por conta das obras da revitalização da 
Praça do Trabalhador, com o objetivo 
de criar estrutura de estacionamento, 
sanitários e melhores acomodações. 
O tempo de obra é estimado em 
cinco meses.

Evento promovido pelo sindicato discutiu nova modalidade de negócio

Sinfac esclarece dúvidas sobre 
Empresa Simples de Crédito

O Sindicato das Sociedades de 
Fomento Mercantil Factoring dos Es-
tados de Goiás e Tocantins (Sinfac) re-
alizou dia 13 de maio um evento para 
tirar dúvidas de seus associados sobre 
a Empresa Simples de Crédito (ESC). 
Essa nova modalidade de negócio 
permite que pequenos empresários e 
empresas possam negociar créditos e 
desconto de valores a receber, entre 
outros, de forma legal.

O evento contou com a presença 
do presidente da Associação Nacional 
de Fomento Comercial, Luiz Lemos 
Leite, do presidente do Sinfac Goiás 
e Tocantins, Nilson Castro Marinho, 
e do ex-presidente e apoio técnico da 
entidade, Orlando de Souza Santos.

Sindifeirante discute 
transferência da Feira Hippie

Sindifeirante 
mobilizou 

categoria  para 
discutir a mudança 

da tradicional  
Feira Hippie 

Sindicato e poder público debateram reflexos das obras na Praça do Trabalhador

Avô e avó

Cônjuge ou companheiro
de união estável

Viúvo de união civil
ou união estável

Pai, mãe, padrasto
e madrasta

Filho, neto,
enteado, órfão
e pessoa
sob guarda* 

sescgo.com.br/cartaosesc

Para trabalhadores do comércio de bens,
serviços e turismo com carteira assinada e seus
dependentes. Acesse e tire suas dúvidas

faça o seu, é grátis!
MUITO         DEPENDENTES
CARTÃO SESC

*Menores de 21 anos ou
estudantes até 24 anos
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Projeto Teia realiza entrega de 32 
óculos a crianças do Guanabara II

Na tarde do dia 18 de junho, o 
Projeto Teia retornou mais uma vez à 
Escola Municipal Professor Lourenço 
Ferreira Campos, no Jardim Guanaba-
ra II, para realizar a segunda entrega 
de óculos aos alunos que foram 
atendidos e diagnosticados com pro-
blemas de visão. Ao todo, 32 crianças 
foram beneficiadas nesta etapa.

Idealizado pelo Sistema Fecomér-
cio/ Sesc/Senac, a iniciativa que conta 
ainda com a parceria da Prefeitura 
Municipal de Goiânia, tem como ob-
jetivo levar lazer, cultura, educação, 
assistência e saúde em regiões menos 
favorecidas da capital. A primeira 
edição aconteceu no mês de março e 
atendeu cerca de 5 mil pessoas em dois 

dias de evento. 
O serviço mais procurado pela 

população foi a consulta oftalmológica, 
ofertada gratuitamente pela unidade 
móvel do Sesc Saúde Visão. Após o 
diagnóstico, os pacientes puderam 
escolher o modelo de armação dese-
jado para abrigar as lentes. A primeira 
remessa produzida foi entregue em 
abril, favorecendo mais de 100 pessoas 
da região, que não tinham condições 
de arcar com os custos. 

A diretora da escola, Cíntia Neves 
Botelho, afirmou que muitos alunos 
precisavam dessa assistência. “Nós perce-
bemos em algumas crianças uma dificul-
dade na aprendizagem que era causada 
justamente por problemas na visão. O 

Projeto Teia veio a calhar. Era a ajuda que 
estávamos precisando para melhorar o 
aproveitamento deles”, concluiu. 

Para garantir a conscientização da 
comunidade sobre a importância das 
consultas e das próximas reavaliações, 
a gerente da Unidade Móvel Sesc 
Saúde Visão, Digilany Aparecida de 
Souza, e a enfermeira de Educação em 
Saúde, Weslainy Cristina de Moura, 
ministraram uma palestra antes de 
repassarem os itens aos novos donos. 
Na oportunidade, a equipe ressaltou 
alguns sintomas que podem surgir du-
rante o processo de adaptação e deu 
orientações sobre a utilização correta, 
para que todos consigam desfrutar da 
melhor forma possível.  

A dona de casa Keila Tatiane foi 
beneficiada na primeira etapa das en-
tregas e retornou à escola para buscar 
os óculos do filho, que também sofre 
de miopia. Kauan Gabriel Santos, de 9 
anos, estava com o exame vencido há 
mais de seis meses e apresentava difi-
culdades na escola por conta da visão 
debilitada. “Ele estava sentindo dores 
de cabeça, não conseguia enxergar 
direito o quadro. Meu filho corria risco 
de perder a visão”, afirma a mãe, que 
também sofre com a doença. 

Sem condições de pagar o oftal-
mologista, Keila havia remendado os 
óculos com barbantes para que o filho 
pudesse continuar fazendo uso do ob-
jeto, que já não contava com as hastes 
laterais. Com os novos óculos em mãos, 
a expressão do menino se encheu de 
alegria ao perceber que não iria mais 
precisar andar acanhado e cabisbaixo, 
escondendo o improviso que sustenta-
va as antigas lentes. 

Mãe e filho atendidos pelo Teia

Keila agradeceu o projeto, que 
segundo ela mudou a vida da família. 
“Muito bom, eu estou muito feliz, grata. 
Agora ele vai conseguir enxergar até as 
mosquinhas”, ressaltou, com um largo 
sorriso estampado no rosto.

Kauan Gabriel, 9 anos, é 
beneficiado com óculos novos

Sesc Saúde Visão entrega óculos 
a crianças carentes
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A unidade móvel OdontoSesc 
I I I está realizando atendimentos 
odontológicos gratuitos no município 
de Indiara (GO).  As atividades ini-
ciaram no dia 24 de junho, com os 
cadastros das primeiras famílias que 
serão atendidas pelos profissionais da 
saúde. Serão 90 dias de assistência para 
a comunidade local.

A assinatura do convênio entre 
Sesc Goiás com a Prefeitura de Indiara 
ocorreu no dia 25, com a presença do 
diretor administrativo do Sesc, Orlando 
de Souza, e o prefeito Divino Marques. 
Também participaram da cerimônia de 
assinatura a primeira-dama Teresinha 
de Lourdes, parlamentares municipais, 
secretários e os moradores da cidade.

A unidade móvel OdontoSesc III 
está instalada no interior da Praça da 
Prefeitura. Os atendimentos ocorrerão 
de segunda a sexta-feira. No local, serão 
realizados serviços de limpeza dentária, 
raspagem, restauração, extração, aplica-

ção de flúor, curativo e outros atendi-
mentos dentro da atenção básica.

Para realizar o agendamento das 
consultas, é preciso fazer um cadastro 
da família, levando os documentos 
pessoais de cada integrante do núcleo 
familiar e comprovante de endereço. 
Esse procedimento é realizado na pró-
pria unidade móvel.

Segundo o diretor administrativo 
do Sesc, Orlando de Souza, a assistên-
cia social para a comunidade goiana 
é um dos objetivos da instituição. 
“Esse caminhão é dotado de todas as 
condições técnicas necessárias para o 
atendimento. Além de uma equipe de 
profissionais de alto nível. É importante 
também destacar que o sucesso desse 
serviço só acontece devido à parceria 
entre Sesc e Prefeitura, aqui temos um 
trabalho de mão dupla”, ressaltou.

O prefeito Divino Marques agra-
deceu ao Sesc Goiás e ressaltou a 
importância dos atendimentos na 

área da saúde. De acordo com ele, 
aumentou a demanda de serviços 
odontológicos na cidade, o que sig-
nifica que a população está cada vez 
mais consciente que a saúde do corpo 
humano começa pela boca.

“Essa carreta vai contribuir e colabo-
rar para que possamos dar assistência 
para toda a comunidade. Nós nos pre-
ocupamos com a saúde da população e 
agradecemos ao Sesc por atender nosso 
pedido”, destacou Divino Marques.

ODONTOSESC
A OdontoSesc é uma unidade 

móvel que possui quatro consultórios, 
salas de esterilização, de escovação e 
de raios-X, banheiro e acessibilidade. 
Os principais objetivos do trabalho são 
desenvolver ações de saúde integradas 
para combater e prevenir doenças da 
boca e diagnosticar precocemente 
doenças, contribuindo para promoção 
integral da saúde. 

OdontoSesc III realiza  
atendimentos gratuitos em Indiara
Unidade móvel ficará 90 dias no município

Diversas famílias serão beneficiadas com o projeto
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De 16 de maio a 1º de junho, 
Anápolis ficou movimentada com a 
Mostra de Música Sons e Sabores do 
Cerrado, que teve muita gastronomia, 
intervenções artísticas e shows com 
nomes de peso como Lenine, Toni Gar-

rido, Demônios da Garoa e Flor D’Já.
Durante os 17 dias, além das apre-

sentações, foram realizadas oficinas for-
mativas com profissionais renomados, 
além de apresentações musicais em 
vários estilos, como quarteto clássico 

de violinos, celo, saxofone, viola cai-
pira, serenatas e orquestra em espaços 
como restaurantes populares, parques 
e cruzamentos da cidade, além de 
apresentações no calçadão do Sesc com 
artistas locais.

Mostra de Música agita Anápolis

Anápolis promove Mostra de Música Sons e Sabores do Cerrado

Unidades do Sesc em Goiânia e no interior realizam festas juninas

Festa Junina é no Sesc 
Fogueira, quadrilha, canjica, 

pipoca, correio elegante e quen-
tão. É tanta comida gostosa e 
animação que fica difícil encon-
trar alguém que não goste dessa 
época do ano. O Sesc cortou as 
bandeirolas e preparou uma pro-
gramação para ninguém botar 
defeito. Shows ao vivo, quadri-
lhas profissionais, improvisadas 
e de idosos, muitas comidas e 
brincadeiras típicas animaram 
as festas juninas do Sesc nas 
unidades Faiçalville, Anápolis, 
Caldas Novas e Pousada Sesc 
Pirenópolis.
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A abertura oficial da Copa Sesc, em homenagem ao Dia 
do Trabalhador, 1º de maio, foi uma prévia da energia conta-
giante que agitou várias cidades durante dois meses, quando 
aconteceram as competições de futebol soçaite, futsal, basquete, 
voleibol, queimada, skate, judô, xadrez e natação. Mais de 6,5 
mil atletas participaram das nove modalidades.

Com as presenças do presidente Marcelo Baiocchi e do 
diretor regional Leopoldo Veiga, a solenidade recebeu tam-
bém o vice-presidente da Fecomércio, Ademildo Pereira de 
Godoy (Sindpit-dog), superintendente da Fecomércio, Ibraim 
de Almeida, diretora educacional, Marcia Pereira Carvalho, 
além dos presidentes Zenildo Dias do Vale (Sinergás), Mar-
co César Chaul (Sindinformática), Nilson Castro Marinho 

(Sinfac), Sílvio Carlos Yassunaga (Sindiaçougue), Ricardo 
Rodrigues (Sindtur), Marusálio Alberto (Turismo), Geraldo 
Dias Filho (Secovi) e Darci Moreira (Secovi). 

A abertura da solenidade ficou por conta da presidente 
do Sindicato do Comércio de Materiais de Construção 
(Sindimaco-GO), Irma Alves Fernandes, primeira mulher a 
receber o título de patrona do evento. “Em especial, quero 
parabenizar e agradecer todos os funcionários da Fecomér-
cio/Sesc/Senac envolvidos neste grande evento. Sinto-me 
honrada e privilegiada em ser a primeira patronesse da 
Copa Sesc, que é o maior torneio esportivo amador do 
Centro-Oeste e a maior competição esportiva do comércio 
em Goiás”, pontuou.

38ª Copa Sesc

Copa Sesc registra mais de 6,5 mil atletas inscritos

Abertura da Copa Sesc é realizada no Dia do Trabalho
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O Senac Cora Coralina foi palco 
de uma história de amor: o casamen-
to comunitário da aluna do curso 
Organizador de Eventos, Jéssica Alves 
Vieira, de 24 anos. A cerimônia reli-
giosa com efeito civil foi inteiramente 
planejada pelos colegas da moça, 
com decoração, sonorização, trajes, 
sapatos, comidas, bebidas, padre etc. 
Maquiagem e cabelo da noiva foram 
feitos pelas turmas de beleza da uni-
dade Setor Aeroporto. 

A jovem conta que sempre sonhou 
com o momento, mas infelizmente ela 
e o noivo Joelson, 39, nunca consegui-
ram custear os gastos. Juntos há mais 
de dez anos, os dois saíram do estado 
do Pará rumo a Goiás em busca de 
melhoria profissional. No espaço de 
aprendizagem do Senac, ela encon-
trou a oportunidade de concretizar 
seu desejo. “Nossa turma ia organizar 
o casamento de outra noiva, mas ela 
acabou desistindo porque os familia-
res não iriam conseguir comparecer. 
Aproveitei a chance”, comenta. A 
participação da filha Emilly, de 9 anos, 
conduzindo as alianças da cerimônia, 
fez com que o momento ficasse ain-
da mais emocionante para o casal e 
demais convidados. 

Alunos do Senac Cora 
Coralina realizam casamento 
para colega de sala
Atividade faz parte do 
Projeto Integrador da 
aprendizagem e contou 
com a colaboração 
de demais turmas da 
instituição

Cerimônia aconteceu no estacionamento da unidade Cora Coralina
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7 mil pessoas foram em busca de uma oferta de emprego

Feirão de emprego leva multidão 
à Faculdade Senac Goiás

Teve início na manhã do dia 31 de 
maio o Feirão do Emprego promovido 
pelo Sistema Fecomércio/Sesc/Senac, 
juntamente com o Sine e a Prefeitura 
de Goiânia. O evento foi realizado na 
Faculdade Senac Goiás e ofereceu mais 
de 3 mil vagas de emprego, para jovens 
e adultos. Além disso, a instituição 
ofertou, por meio de seu Programa de 
Gratuidade, 2 mil vagas para cursos 
profissionalizantes em diferentes áreas 
de atuação. 

Durante o discurso de abertura, 
o presidente da Fecomércio, Marcelo 
Baiocchi, lamentou a fila quilométrica 
de pessoas que se formou do lado de 
fora. “Ver essa fila me deixa emociona-
do por pensar em quantos pais de fa-
mília estão precisando de trabalho. Mas 
garanto que a nossa parte nós vamos 
fazer. A Federação do Comércio/ Sesc/
Senac quer proporcionar a todos vocês 
essa oportunidade”. Baiocchi afirmou 
ainda que um novo Feirão está sendo 
planejado para o segundo semestre 
deste ano e que muitas empresas já 
estão interessadas em oferecer vagas 
nesta próxima edição.

O diretor regional do Senac Goiás, 
Leopoldo Veiga Jardim, falou sobre o 
cenário de crise que assola o Brasil e 
destacou a importância dessa ação no 
momento atual. “Hoje nós temos mais 
de 14 milhões de desempregados no 
país e viemos cumprir nosso papel so-
cial nesse contexto, oferecendo as vagas 
de emprego e trazendo a oportunidade 
para mais 2 mil pessoas se qualificarem 
pelo PSG. Este evento é muito impor-
tante, pois tem uma transformação so-
cial enorme. A gente pode transformar 
a vida de muitas pessoas a partir de um 
evento desses”, completou.

 A cerimônia contou ainda com a 
participação do secretário municipal 

Milhares de pessoas amanheceram na fila em busca de uma vaga de trabalho

de Desenvolvimento Econômico, 
Trabalho, Ciência e Tecnologia, Celso 
Camilo. Representando o prefeito Iris 
Rezende, ele chamou atenção do pú-
blico para o aproveitamento das vagas 
de profissionalização que estão sendo 
ofertadas. Segundo Celso, “mais vale a 
qualificação do que o próprio emprego. 
O emprego é passageiro, a qualificação 
é perpetua”, salientou. 

As vagas de emprego são destinadas 
para as cidades de Anápolis, Goiânia e 
Aparecida de Goiânia, incluindo estágios 
e oportunidades para menores aprendi-
zes. Os cargos e salários variam de R$ 1,5 
mil a R$ 8 mil. Oficinas de orientação 
profissional, dicas de como se portar 
numa entrevista de emprego, atualização 
e impressão de currículos também fazem 
parte do evento. 
 
A PRIMEIRA DA FILA 

Maria Inês dos Santos, de 28 anos, 
foi quem deu início à fila quilomé-
trica que contornou o quarteirão da 

Faculdade. Ela chegou por volta das 
15h da quinta-feira e passou a noite 
no local na companhia de mais três 
amigos que moram no mesmo setor. 
Desempregada há mais de seis meses, 
resolveu deixar os filhos na casa do 
avô para vir procurar uma oportuni-
dade no Feirão. 

Mesmo com experiências nas áreas 
de venda, telemarketing e secretaria, 
Maria afirma que está aberta a qual-
quer vaga. “Na crise atual, não dá para 
escolher.” Se mantendo firme mesmo 
após uma madrugada sem dormir, a 
jovem, que é mãe de dois filhos e única 
provedora da família, seguiu sorridente 
pelos corredores, deixando currículos e 
preenchendo fichas de diversas empre-
sas ofertantes. 

Para ela, a unificação entre oferta 
de trabalho e profissionalização gratuita 
realizada no evento é “perfeita”. “Muita 
gente não tem condições de pagar. 
O Senac está ajudando muito. E eu 
tenho muita esperança de sair daqui 
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Jovens goianos 
foram em busca do 
primeiro emprego

empregada.” Animada, disse ainda 
que iria se inscrever em um dos cur-
sos oferecidos pelo Programa Senac 
Gratuidade (PSG).

PRIMEIRO EMPREGO

A busca pelo primeiro emprego é 
marcada por dificuldades para ingres-
sar no mercado. Milhares de jovens 
procuraram o Feirão do Emprego em 
busca de uma oportunidade no mer-
cado de trabalho. Jonas de Souza, 21 
anos, foi um deles. Há um ano e dois 
meses desempregado, Jonas acredita 
que suas experiências como auxiliar de 
cozinha e porteiro vão contribuir para 
sua contratação em uma empresa.  

“Eu procuro qualquer vaga de 
emprego, porque preciso ajudar mi-
nha família. Eu tenho fé que, saindo 
daqui, eles irão ligar me dando uma 
oportunidade de trabalhar”, ressaltou. 
Segundo Jonas, a maior dificuldade na 
procura do emprego é a qualificação 
profissional. O jovem está concluindo 
o ensino médio e pretende fazer um 
curso profissionalizante de técnicas de 
vendas, ofertado pelo Senac.

A estudante Laysa Cristina, 19 anos, 
foi mais uma jovem que amanheceu na 
fila do Feirão do Emprego. À procura 
do seu primeiro emprego, Laysa foi 
orientada durante o evento sobre como 
produzir um currículo ideal. “Estou 
há muito tempo tentando entrar no 
mercado de trabalho, mas como não 
tenho experiência, não sei como fazer 
um currículo atrativo. Aqui eu aprendi. 
Acredito que agora eu consigo trabalhar 
”, explicou.

Assim como Laysa, Gabriela de 
Oliveira, 20 anos, também procura a 
primeira oportunidade de emprego. 
Gabriela chegou no feirão às 4h30 
com a filha, Ana Sofia, de um ano 
e nove meses no colo. Ela entregou 
o currículo para as vagas de serviços 
gerais e limpeza. “Assim que terminei 
meus estudos, eu engravidei da minha 
filha. Agora que ela está maiorzinha 
eu estou procurando meu primeiro 
emprego”, destacou.
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A pequena Pirenópolis, município 
do interior de Goiás, chama atenção 
pelo rico patrimônio, retrato vivo da 
história goiana. Dessa vez, foi o destino 
escolhido pela turma de Design Gráfico 
da Faculdade Senac para realizar visita 
técnica. Participaram da viagem alunos 
dos módulos I e III. Os estudantes do 
módulo III foram com a proposta de fa-
zer produção fotográfica do patrimônio 
histórico cultural, e as turmas do primeiro 
módulo realizaram visita ao ateliê de 
Marcos Lotufo e à galeria de arte Ma-
tutina Onze.  

 O passeio começou na Galeria 
Matutina Onze, com a olhares atentos e 
curiosos. Fernanda Pacca e Glenio Lima 
apresentaram a galeria de arte e relata-
ram parte de suas trajetórias de vida. 
Apaixonados por arte contemporânea, 
os artistas saíram da cidade natal, Brasília. 
Tão conhecida por grandes museus e 
pela variedade de exposições de arte, a 
capital federal não foi tão grande para 
os dois artistas. Diante disso, Fernanda 
e Glenio visitaram a famosa Pirenópolis 
e encontraram o local perfeito e com 
grande potencial: uma galeria pequena, 
mas sublime. Um espaço simples e en-
cantador. Em cada cômodo, uma arte 
mais cativante e com uma expressiva 
mostra da realidade.

 Entre as obras de Fernanda, a mais 
encantadora, “Nó na garganta”. Bonecas 
presas em fios de aço inox em pregos 
sobre madeira, numa arte que expressa 
um momento histórico na vida da artesã, 
que atuava como dentista há mais de dez 
anos, mas  sonhava em ser artista plásti-
ca. Cansada da imposição da família, a 

Alunos de Design realizam visita 
técnica em Pirenópolis
Iniciativa possibilitou 
que os estudantes 
tivessem vivência de 
múltiplas possibilidades 
e realidades, além da 
produção do Design

Marcos Lotufo apresentou 
aos alunos seu acervo 

jovem resolveu deixar tudo e seguir o 
sonho. Fernanda conta que Pirenópolis 
trouxe ainda mais visualização para o 
seu trabalho “Trabalhei dez anos na 
área, quase onze, e aí eu consegui largar. 
E pra sobreviver eu tive que vir pra cá, 
porque em Brasília foi muito difícil, é 
bem complicado. Aqui nós temos muito 
mais visibilidade. E vários galeristas me 
viram somente depois que nós viemos 
para cá”, afirma. 

 Em dois anos de galeria, Fernanda 
sonha ir ainda mais longe, “rodar o 
mundo levando a arte. Nunca é o fim 
da linha, sempre tem algo mais para 
mostrar”, conclui. Para Glenio Lima, ar-
tista que divide a galeria com Fernanda, 
é necessário sempre correr atrás de seus 
objetivos. “ Eu acho que em qualquer 
profissão você deve buscar conhecimen-
to, tem que investir em você. Tem que 
ser algo que te estimule”, conta. 

Marcos Costa, coordenador do curso 
Design Gráfico da Faculdade Senac, fala 
da importância da visita para os alunos. 
“A visita à galeria Matutina Onze foi para 
sensibilizar quanto às inúmeras possibili-
dades expressivas da comunicação visual 
e colocá-los em contato com as pessoas 
que estão produzindo esses materiais 
contemporâneos”, conta Marcos.

 O passeio se estendeu um pouco 
mais até o ateliê de Marcos Lotufo. ele 
nasceu em São Paulo, morou na Ale-

manha, onde estudou Design Gráfico, 
e se formou na Universidade de Kassel. 
Logo após, cursou a segunda graduação 
em Comunicação Visual, casou-se e 
retornou ao Brasil. Morou em Porto 
Nacional por dez anos. Mudou-se para 
Goiânia, lecionou na Faculdade Senac 
Goiás, durante três anos e, atualmente, 
reside em Pirenópolis, onde recebeu os 
estudantes. 

 A visita ao ateliê foi para criar a cons-
ciência da dimensão social do Design e 
fazer com que os alunos estabeleçam 
contatos com gerações mais antigas, “que 
é o caso do Lotufo, que é uma referência 
em Design. Eu queria que eles tivessem 
a vivência de múltiplas possibilidades e 
realidades, de produção do Design, e o 
Marcos é uma pessoa que trabalha com 
Design há mais de trinta anos em Goiás, 
então é uma pessoa importante que vem 
de uma experiência internacional e que 
trabalhou o interior do Brasil”, conclui o 
coordenador, Marcos Costa. 

Participaram da viagem alunos 
do curso de design gráfico
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A Feira Goiana de Beleza (Fego 
bel),conhecida como a maior vitrine 
de lançamento de produtos, serviços 
e aprimoramento profissional do seg-
mento no Centro-Oeste, foi realizada 
no Centro de Convenções de Goiânia 
e  reuniu mais de 40 mil visitantes neste 
ano. O Senac Goiás participou do evento 
oferecendo gratuitamente massagens 
relaxantes aos participantes da feira no 
Espaço Zen. Além disso, a instituição 
trouxe ao estande vários profissionais 
conceituados para ministrarem diver-
sas palestras e workshops profissionais 
de aprimoramento em beleza. Uma 
ótima oportunidade de aumentar os 
conhecimentos de maneira rápida, com 
certificação de renome no mercado e a 
preços acessíveis. 

Estande Senac 
é sucesso na 
Fegobel 2019
Instituição ofertou 
palestras e workshops 
de aperfeiçoamento 
profissional durante 
todo o evento

Oficina de maquiagem foi destaque na feira  

Presidente
Marcelo Baiocchi Carneiro

Diretoria
Geraldo Vieira Rocha, Ademildo Pereira de Godoy, Adival 
Gomes de Moraes, Ioav Blanche, Marco César Chaul, 
Nilson Castro Marinho, Zenildo Dias do Vale, Marcelino 
Vitor Lucena, Elizângela Neves de Oliveira, Wellington 
Mendanha, Edgar Segato Neto, Marcos Vilela Fonseca, 
Marusálio Alberto de Rezende, Silvio Carlos Yassunaga 
Brito, Ivan Hermano Filho, Josias Lima da Silva, Ademir 
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SINDTUR-GO - Sindicato de Turismo e Hospitalidade no 
Estado de Goiás
Presidente: RICARDO RODRIGUES GONÇALVES
Av. Anhanguera nº 5674, Ed. Palácio do Comércio, Salas 
707/709 - Centro
74039-900 – Goiânia-GO 
Telefone: (62) 3212-7838

SINDTUR ANÁPOLIS - Sindicato de Turismo e Hospitali-
dade de Anápolis
Presidente: ANDRÉ LUIZ IGNÁCIO DE ALMEIDA
Rua Engenheiro Portela nº 222 – Ed. Cylênio de Araújo – sala 
101 – Centro
75024-100 – Anápolis-GO
Telefone (62) 3324-5870
Email: sindtur.anapolis@gmail.com

SINDILOJAS-GO - Sindicato do Comércio Varejista no 
Estado de Goiás
Presidente: EDUARDO GOMES DOS SANTOS
Rua 90 nº 320, Qd. F-44, Lt. 38/28 – Setor Sul - 74093-020 
– Goiânia - GO
Telefone: (62) 3089-3401 | 3541-3054
Site: sindilojas-go.com.br
Email: contato@sindilojas-go.com.br | presidencia@sindilojas-
-go.com.br

SINDIMACO-GO - Sindicato do Comércio Varejista de Ma-
teriais de Construção, Louças, Tintas, Ferragens e Ferramentas 
Manuais, Produtos Metalúrgicos, Madeiras e Compensados, 
Materiais Elétricos e Hidráulicos, Pisos e Revestimentos, Tubos 
e Conexões, Vidros e Maquinismo para Construção no Estado 
de Goiás
Presidente: IRMA ALVES FERNANDES
End:  Av Anhanguera n. 5674 Ed Palácio do Comércio Sala 
1605, Centro - 74043-906 – Goiânia-GO
Telefone: (62) 3218-4255
Email:  sindimacogo@gmail.com  

SINAT–GO - Sindicato do Comércio Atacadista do Estado 
de Goiás
Presidente: PAULO DINIZ
End:  Rua 90 nº 404 - Setor Sul - 74093-020 - Goiânia-GO
Telefone: (62) 3281-2033
Site: sinat.com.br
Email: contato@sinat.com.br

SINDIAÇOUGUE–GO - Sindicato do Comércio Varejista 
de Carnes Frescas no Estado de Goiás
Presidente: SÍLVIO CARLOS YASSUNAGA BRITO
Av. 136 nº 1084 – Setor Marista - 74180-040 – Goiânia–GO
Telefone: (62) 3541-5197
Site: sindiacougue.com.br
Email: sindiacougue@fecomerciogo.org.br

SIRCEG - Sindicato dos Representantes Comerciais e das 
Empresas de Representação Comercial no Estado de Goiás
Presidente: ANTÔNIO LOPES TRINDADE
Rua 104 nº 699 - Setor Sul - 74080-240 - Goiânia-GO
Telefone: (62) 3281-7788 | 3281-8130 | 3241-4041
Site: sirceg.org.br
Email: sirceg@sirceg.org.br

SINDIFEIRANTES-GO - Sindicato do Comércio Varejista 
de Feirantes e de Vendedores Ambulantes no Estado de Goiás
Presidente: WELLINGTON MENDANHA
Av. Anhanguera nº 5674, Ed. Palácio do Comércio, Sala 
203 – Centro
74039-900 – Goiânia-GO
Telefone: (62) 3225-0764
Email: sindfeirante@hotmail.com

SINCOVAGA-GO - Sindicato do Comércio Varejista de 
Gêneros Alimentícios no Estado de Goiás
Presidente: JESUS PEREIRA FERNANDES
Rua 4 nº 515, Ed. Parthenon Center, Salas 1501/1506 - Centro
74020-045 - Goiânia-GO
Telefone: (62) 3942-0453 Fax: (62) 3941-6310
Email: sincovaga@hotmail.com

SINCOFARMA-GO - Sindicato do Comércio Varejista de 
Produtos Farmacêuticos no Estado de Goiás
Presidente: JOÃO AGUIAR NETO
Rua 05 nº 691. Ed. The Prime Tamandaré Office
Sala 1311, 13º andar - Setor Oeste - 74115-060 - Goiânia-GO 

Telefone: (62) 3229-2610
Site: sincofarma-go.com.br
Email: sincofarma-go@ig.com.br

SINCOPEÇAS-GO - Sindicato do Comércio Varejista de Veí-
culos e de Peças e Acessórios para Veículos no Estado de Goiás
Presidente: MAURÍCIO RIBEIRO DE PAIVA
Av. Mato Grosso  nº 765 - Campinas - 74513-040 – Goiânia 
- GO
Telefone: (62) 3233-9319
Site: sincopecas-go.com.br
Email: adm@sincopecas-go.com.br 

SECOVI-GO - Sindicato das Empresas de Compra, Venda, 
Locação e Administração de Imóveis e dos Condomínios 
Horizontais,  Verticais e de Edifícios Residenciais e Comerciais 
no Estado de Goiás
Presidente: IOAV BLANCHE
Av. D nº 354 – Setor Oeste - 74140-160 - Goiânia-GO
Telefone:  (62) 3239-0824
Site: portalsecovi.com.br
Email: secovigo@secovigo.com.br

SINDPIT-DOG - Sindicato dos Proprietários de Pit-dog em 
Goiânia
Presidente: ADEMILDO PEREIRA DE GODOY
Rua 134 nº 155 - sala 12 - Shopping Center Sul - Setor Oeste 
- 74120-190 – Goiânia-GO
Telefone: (62)3093-3050
Email: sindpitdog@yahoo.com.br

SICAT-GO - Sindicato do Comércio Atacadista de Anápolis
Presidente: GEORGES HAJJAR
Av. Paraguai Qd.08 Lt.14 - Setor Bougainville - 75075-620 
- Anápolis-GO
Telefone: (62) 3324-5642
Email: sicat@bol.com.br

SINCOVAN-GO - Sindicato do Comércio Varejista de 
Anápolis
Presidente: AIR GANZAROLLI
Rua Engenheiro Portela nº 222 - Ed. Cylênio de Araújo - sala 
101 - Centro - 75024-100 - Anápolis-GO
Telefone: (62) 3311-4484
Email: sind_sincovan@hotmail.com

SINDIVAREJISTA RIO VERDE - Sindicato do Comércio 
Varejista de Rio Verde
Presidente: JOÃO BATISTA PEREIRA DA SILVA
Rua Alameda Contorno nº 211 – Jardim América - 75902-
500 – Rio Verde-GO
Telefone: (64) 3621-0884
Site: sindivarejista-rv.org.br
Email: sindrioverde@hotmail.com

SINCOGARV - Sindicato do Comércio Varejista de Gêne-
ros Alimentícios de Rio Verde
Presidente: ADIVAL GOMES DE MORAES
Rua Alameda Contorno nº 211 – Jardim América - 75902-
500 – Rio Verde-GO
Telefone: (64) 3623-9858
Email: sindialimenticios@hotmail.com

SINDIÓPTICA-GO - Sindicato do Comércio Varejista de Óp-
tica, Jóias, Relógios, Cine-Foto e Bijouterias no Estado de Goiás
Presidente: JOSÉ GERALDO CORREA ROQUE
Rua 3 nº 628, Ed. Francisco Froes, sala 102 - Centro - 74030-
071 – Goiânia-GO
Telefone:  (62) 3213-6682
Site: sindioptica-go.com.br
Email: administrativo@sindioptica-go.com.br

SINDILOJAS CATALÃO - Sindicato do Comércio Varejista 
de Catalão
Presidente: GERALDO VIEIRA ROCHA
Av. Raulina Fonseca Paschoal nº 2285 – Centro - 75071-480 
– Catalão-GO
Telefone: (64)  3411-4446
Email: scvc@wgo.com.br

SINDVAREJISTA-JATAÍ - Sindicato do Comércio Varejista 
de Jataí
Presidente: MARQUES ALVES PEREIRA
Av. Goiás nº 1304 - Centro - 75800-012  - Jataí - GO
Telefone: (64) 3636-6027

SINDILOJAS-ITUMBIARA - Sindicato do Comércio 
Varejista de Itumbiara
Presidente: DIONE JOSÉ DE ARAÚJO
Rua Alecrim, nº 110 – Bairro Novo Horizonte - 75533-260  
- Itumbiara - GO
Telefone: (64) 3404-7463 | 3431-6300
Email: sincovigoias@yahoo.com.br

SINERGÁS-GO/MS/MT - Sindicato das Empresas Reven-
dedoras de Gás da Região Centro-Oeste
Presidente: ZENILDO DIAS DO VALE
5ª Avenida, Qd. 4A, Lt. 18, Sala 09 - Setor Leste Vila Nova - 
74643-030 - Goiânia - GO
Telefone: (62) 3223-5048 | 3941-6531
Site: sinergas.org.br

SAGG - Sindicato dos Armazéns Gerais do Estado de Goiás
Presidente: PEDRO ADALBERTO TASINAFFI
Rua Maria Silva, nº 297, Qd. 61, Lt.02, Setor Morada do Sol - 
75908-660 - Rio Verde-GO
Telefone: (64) 3612-1124
Email: saggoias@uol.com.br 

SEAC-GO - Sindicato das Empresas de Asseio, Conservação, 
Limpeza Urbana e Terceirização de Mão de Obra do Estado 
de Goiás
Presidente: EDGAR SEGATO NETO
Rua dos Bombeiros, Qd. 248, Lt. 12/14/15 – Parque Amazônia 
- 74835-210 – Goiânia-GO
Telefone: (62) 3089-1212
Fax: (62) 3218-5174
Site: seacgoias.com.br
Email: seacgoias@uol.com.br

SINCOESGO - Sindicato dos Comissários e Consignatários 
do Estado de Goiás
Presidente: ELIZÂNGELA NEVES DE OLIVEIRA
Av. Anhanguera nº 5674, Sala 201 - Centro - 74039-900 - 
Goiânia-GO
Telefone: (62) 3225-3503
Email: sindicato.goias@ig.com.br

SINDEGO - Sindicato dos Despachantes Autônomos e Simi-
lares do Estado de Goiás
Presidente: IDELTON GOMES DA SILVA JÚNIOR
Av. Altamiro de Moura Pacheco nº 115 – Cidade Jardim - 
74423-020 – Goiânia-GO
Telefone: (62) 3237-8100
Email: sindego@gmail.com

SINDINFORMÁTICA-GO - Sindicato das Empresas de 
Informática, Telecomunicações e Similares no Estado de Goiás
Presidente: MARCO CÉSAR CHAUL
Av. Anhanguera nº 5674, Sala 401 - Setor Central - 74039-
900 - Goiânia/GO
Telefone: (62) 3942.9499
Site: sindinformatica.com.br
Email: contato@sindinformatica.com.br

SINFAC-GO/TO - Sindicato das Sociedades de Fomento 
Mercantil Factoring dos Estados de Goiás e Tocantins
Presidente: NILSON CASTRO MARINHO
Av. Goiás n° 623/625, Ed. Couto Magalhães, Sala 1801 – 
Centro - 74015-906 - Goiânia-GO
Telefone: 3229-2161
Site: sinfacgoto.com.br
Email: sinfacgo@cultura.com.br

SINDIBELEZA-GO - Sindicato dos Proprietários de Barbea-
rias, Institutos de Beleza e Afins do Estado de Goiás
Presidente: MARCELINO VITOR LUCENA
Av. Araguaia, nº 835, sobreloja (Casa do Uniforme) – Centro 
- 74055-230 - Goiânia-GO
Telefone: 3945-3597
Site: sindibelezago.com.br
Email: sindibelezago@hotmail.com

SIESE - Sindicato das Empresas de Sistema Eletrônicos de 
Segurança do Estado de Goiás 
Presidente: RENATO GONÇALVES BRANDÃO
Rua dos Bombeiros, qd 248 nº 128, Lt 12/14/15 - Parque 
Amazônia - 74.835-210 - Goiânia - GO
Telefone: (62) 3089-1212
Email: siesegoias@uol.com.br
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TEM!
A Unimed tem Laboratório.

Dr. Ailton Cabral Fraga Junior
Médico Responsável Técnico
CRM-GO 8636-0 / RQE 4837

Unidade Central 
(Centro de Diagnósticos) : 
Av. T-7, esquina com T-28,  Nº 470, 
2º e 3º andar, Setor Bueno

Unidade Espaço Sinta-se Bem:
Rua 15-A, Nº 212,  Setor Aeroporto

Unidade Centro Clínico:
Rua 104, Nº 90, Setor Sul

Unidade Centro Médico
Valéria Frota: 
Rua 9-A, Nº 160, Setor Aeroporto

Unidade Aparecida: 
Av. Rio Verde, Quadra 96, 
Lotes 1/4, Jd. Luz, Ap. de Goiânia

Unidade SAU I  (exclusivo
para Urgência e Emergência):
Rua 9-B, Nº 18, Setor Oeste 

Unidade Casag:
Rua 101, Nº 199, Setor Sul

Unidade Espaço Personal:
Av. Mutirão, Nº 2762, Setor Bueno

E tem sempre um pertinho de você pronto pra oferecer 
todo cuidado e precisão que a sua saúde exige.

Pra cliente Unimed
ou particular.

(62) 3216-8505
Atendimento Laboratório:

(62) 99934-6324
Whatsapp - das 7h às 18h:

Goiânia


